
会派／質問議員質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　３期１２年間の成果について伺う。

②　本市の課題について伺う。

③　第２次南丹市総合振興計画について伺う。

南丹市公共施設等管理計画について 合併１２年目を迎えて、この段階での計画策定に疑問を感じる。もっと早い段階で議論をすべき課題と思うが。

地域経済の振興策や企業誘致について 企業誘致に「ものづくり」にこだわりすぎたのでは。

都市と農村の交流事業について 農山村地域の生き残り策や方法について、広い視野が必要では。

妊婦や母子の交流の支援について 女性が活躍できる環境づくりは、基本的な考えが必要と思うが。

就学前の教育について 幼稚園・保育所等での学習指導要領の必要性について。

学校道徳教育と家庭道徳について 学校教育での「道徳教育」と生涯学習道徳についての考えは。

グローバル社会への対応について 外国の留学生が多くなっている中、外国学生との交流の考えは。

八木駅舎の改修について 駅舎改修の今後の計画・スケジュールを明確に。

コンパクトなまちづくりについて 八木駅西・園部東口整備に伴う、まちづくりの方向性を問う。

八木駅西土地区画整理事業について ２年延伸としたが、振興計画の「定住促進」との整合性は。

「森・里・街・人がきらめくまちづくり」について ハード面に加えて、「ひと」を加えたが、その施策はあるのか。

第２次総合振興計画の促進について

自立した自治体経営と地域特性を生かした総合

的な「まちづくり」に取り組む具体的な方向性につ

いて

市 長

教 育 長

みらいねっと南丹

　



瀨　孝人

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午前

財政

市 長

担 当 部 長

子育て支援

市 長

教 育 長

都市計画

地域振興は、「農業」「林業」「工業」「商業」の振興であり、「京のブランド産品」「里山保全」「企業誘致」「なんたんブランド」などの支援と雇

用促進等が課題と考えるが。また、６次産業化「京都ブランド」の推進について。

質問要旨

平成３０年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（代表質問）

地域振興

市 長

担 当 部 長

丹政会

　仲村　　学

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午前

市政 佐々木市政について
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質問要旨

平成３０年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（代表質問）

職員の適正配置と職務の効率性について 中間管理職の早期退職と人事配置の適正化が職務の効率性の障害になっていると考えるが、見解を問う。

地方創生人材支援制度について

地方創生に対する明確な考え方を持ち、地域の変革に活用する意欲を示し、積極的に取り組む市町村であることが派遣先の条件となって

いるが、受入体制に問題がなかったのか、見解を問う。

小さな拠点事業の所管について

日吉支所管内の胡麻地区で、小さな拠点事業を行っており、その所管を企画政策部地域振興課が担当しているが、地域の詳細が解らな

い事から、事業の停滞、方向性に支障が出ている。

市長は、絶えず総合支所の堅持を発言されてきたが、現在の体制で総合支所としての役割が果たせられているといえるのか、見解を問

う。

公共交通 市バス進入路拡幅について

市バスの日吉駅知井路線の増便を4月から行う事になったが、河鹿荘の狭あいな進入路と回転場に課題がある事から改善が必要となる。

施設の所管をしている支所長の見解を問う。

支 所 長

農業関連条例の制定要件について 法令・交付金要綱と条例の設置目的・所掌事項・組織の整合性について法令審査委員会の見解を伺う。 副 市 長

鳥獣による農林水産業等に係る被害の防止のための特別措置に係る法律で示されている市町村の役割について伺う。

南丹市野生鳥獣被害対策運営協議会条例の目的を伺う。

鳥獣被害防止計画の準拠法について伺う。

１．若い世代の定住促進をめざす子育て施策充実のために

①　園部地域の保育所施設建設の具体化の現状と見通しはどうか。

②　第３子以上の出産祝金増額復活、学校給食費の無料化など、子育て施策の一層の充実が必要と思うが、見解はどうか。

２．外出支援など高齢者対策、空き家の活用で、定住促進を強化する対策をどう考えているか。

①　防災面で、府河川整備計画に位置付けられた園部川の早期改修への取り組みはどうか。

②　太陽光発電施設の普及とトラブル解消の条例制定の見通しを問う。

③　船井郡衛生管理組合でのゴミ処理施設新設の検討状況と、施設完成までの処理対応の見解はどうか。

産業振興について

小規模経営が主体の市内農業の実態を踏まえ、農業支援の課題をどう認識されているか。また、獣害対策の強化とジビエ料理への活用

へ処理施設の建設の見解を問う。

行政運営について 支所体制について、次期市長に任期中の存続を引き継ぐ考えはどうか。

市 長

環境と安全なまちづくり

活緑クラブ

　松尾　武治

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

人事の適正化

市 長

担 当 部 長

農業施策

有害鳥獣対策事業について

市 長

担 当 部 長

日本共産党

　南丹市議会

　　　　　議員団

　野村　　健

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

第２次総合振興

計画に関して

子育て・福祉について
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会派／質問議員質問施策区分 質問事項 答 弁 者

質問要旨

平成３０年第１回南丹市議会３月定例会一般質問通告文書表

（代表質問）

①　本市における他の自治体との連携の現状を伺う。

②　国においては「連携中枢都市圏」の形成を推進している。しかし、京都府下では少し馴染みにくいものの、京都府北部5市2町では

　「京都府北部地域連携都市圏」として各分野で自治体間連携がなされている。

　本市においても各分野の広域連携が必要であると考えるが市長の所見を伺う。

③　観光事業は特に広域連携の必要性を求められる事業である。「森の京都ＤＭＯ」が設立され、森の京都エリアでの連携は進むと

　思われるが、京都市など他の周辺自治体との連携について所見を伺う。

④　本市の場合、隣接自治体である亀岡市や京丹波町との各分野での連携が非常に重要と考える。これまでの協議や取り組み、

　今後の方向性について伺う。

①　平成２７年度に策定された「南丹市地域創生戦略」の評価と課題、そして、今後の対応について伺う。

②　地方創生の推進において重要なことは「地域の強みを理解し、活かすこと」、そして「自分たちのまちに誇りを持つこと」と考える。

　この約2年間、本市の隅々まで見て来られた地方創生担当部長に「本市の強み」と「まちの誇り」について伺う。

①　２０１４年度から２０１７年度までとされた現行の定住促進アクションプランの評価について伺う。

②　２０１８年度から２０２２年度までを計画期間とする新定住促進アクションプラン（案）の施策と方針について伺う。

①　介護の人材不足は深刻な状況にある。処遇改善はもちろんのこと、今後の人材確保について福祉の仕事のイメージアップを図る

　事も大切である。確保の考え方と、イメージアップへの取り組みを伺う。

②　保育士確保の取り組みについてどのように考えているか伺う。

①　京都から園部まで複線化となり、利便性が飛躍的に向上した。一方園部からは、いまだに単線である。複線化に向けての基本的

　な考えを伺う。

②　イコカカード利用推進にむけて市としての取り組みを伺う。

③　園部より北において電車が運休した時のＪＲ西日本の対応について乗客が苦慮している。通学に生徒が利用しており、本市として

　の考えを伺う。

日吉地域における除雪対応について

近年、大雪が降ることが多くなった。美山地域においては、府道、市道の除雪対策は万全を期している。日吉地域の今後の除雪対応を

伺う。

①　期日前投票が最近増えている。国政においても、本庁、支所同時に実施すべきと考えるが、選管としての考えを伺う。

②　期日前投票の『宣誓書』をホームページだけではなく、何らかの方法で事前に配布すべきと考えるが、選管としての考えを伺う。

公明党

　木戸　德吉

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

福祉人材確保 人材育成について

市 長

担 当 部 長

交通対策

ＪＲ山陰線の園部以北の今後の取り組みについ

て

選挙事務 期日前投票について 市 長

至誠会

　



村　好高

　（一問一答）

質問予定日

　3月1日　午後

地方創生

自治体の連携について

市 長

担 当 部 長

地方創生戦略の評価について

定住促進 定住促進アクションプランについて
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